

LA REVISTA SIN PAPEL

INGRID NASS DE LEDO

EDITORA

La implantación de Internet en toda la sociedad ha modificado de forma rotunda el concepto de cómo acceder a la información. De hecho, y en lo relacionado con las revistas científicas, además de surgir el concepto de revista electrónica pura, la mayor parte de las editoriales han reconvertido en electrónicas sus revistas editadas en papel, en algunos casos conservando ambos formatos. En nuestra revista, la crisis económica y de valores en que está sumergido el país nos ha llevado a la realidad que hemos escrito y comentado en varios editoriales acerca del papel y el pase a digital, simplemente nos quedamos sin papel.

Comenzamos con imprimir solo las de obligatorio cumplimiento y enviar a nuestros Miembros el material en CD, incrementando nuestra presencia en Internet, cumplimos con todos los requisitos y nos incluyeron en *citfactor.org journals indexing* además de los índices bibliográficos a los cuales pertenecemos y que tienen la política del acceso abierto, como debe ser, en relación al conocimiento que es infinito y de todos.

En la Biblioteca Nacional después de un año de gestiones administrativas logramos nos asignaran el ISSN digital con el respectivo depósito legal, así los artículos que envíen al Comité Editorial y sean publicados en nuestra revista seguirán indizados correctamente. En el link publicaciones y a partir del número 1 del volumen 26 de 2014 pueden conseguirlos y utilizarlos al citar los artículos.

Nuestra revista está en la página Web de la Sociedad, libre para todos autores y lectores, los artículos están en un formato en PDF que pueden bajar fácilmente sin restricciones. Elaboramos un link para los pacientes con información sencilla sobre cada tipo de cáncer y sus tratamientos, como una forma de integrarnos a la comunidad y cumplir con la labor social que nos corresponde, también lo colocamos en formato PDF para facilidad de acceso. Periódicamente les estaremos informando a través de los boletines cuando está disponible cada número de la revista en la Web.

Sobrevivimos el año pasado gracias a la colaboración de las personas que trabajan para y por la revista: los anuncios de pocos pero consecuentes laboratorios, nuestro amigo BADAN, la Editorial Ateproca CA, y la Sra. Alejandra Jiménez, esta última por no facturarnos su trabajo en el 2013; nuestro sincero agradecimiento a todos.

Mientras tanto la Red de Redes nos permitirá seguir al día, sus artículos estimados colaboradores, seguirán siendo publicados e indizados y todos permaneceremos con la vista puesta en el futuro con la esperanza que vendrán tiempos mejores.